

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 11-05-2018

Une séance de travail s'est tenue ce jour au Centre Hospitalier de Cayenne, à laquelle participaient le Vice-Président du conseil de l'Ordre des Médecins, des représentants du Conseil de Surveillance, la présidence de la Commission Médicale d'Établissement, des médecins urgentistes, des professeurs des universités du CHC et la Direction Générale. Un échange constructif a permis de conforter un diagnostic commun, de définir une méthode de travail et d'arrêter des pistes d'action.

Il a été convenu de reprendre ce travail ensemble avec deux horizons :

- Un immédiat et rapproché, consistant à assurer la continuité des prises en charge, en sollicitant les ressources disponibles de la Guyane, tant dans le secteur libéral que public, mais aussi en accentuant les actions de recrutement en direction des médecins urgentistes pouvant être disponibles, et enfin en sollicitant l'appui autant que nécessaire de la réserve sanitaire au niveau national.
- Un à visée pérenne, reposant sur une démarche partagée de définition des organisations nécessaires au fonctionnement des urgences en Guyane, incluant les modalités d'attractivité qu'elles soient d'initiatives internes ou d'ordre réglementaire.

Un suivi régulier de ces actions sera mis en œuvre.

Contact presse

Carolina Echandía | Chargée de communication

Tél.: 05 94 39 52 48 | Mob: 06 94 93 04 31 | carolina.echandia@ch-cayenne.fr